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Victoria Ortega, sobre la ley de amnistía: «Por lo
que optamos en el CGAE es por no pronunciarnos»

https://www.youtube.com/watch?v=lhtbieQb5Qk 

En una entrevista concedida a este medio, la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española

(CGAE), Victoria Ortega, ha aludido a la diversidad y al respeto constitucional al ser preguntada sobre la

postura del CGAE frente a la Proposición de Ley de amnistía. Sin embargo, ha rechazado abiertamente

pronunciarse respecto al tema, declarando que "por lo que optamos en el Consejo General, con independencia

de la idea que tuviéramos cada uno, es por respetar esa diferencia, esa diferente realidad y simplemente no 

pronunciarnos". 

Con 83 colegios de la abogacía a su c ...
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